

TEMA: Asistencia Social

SUBTEMA: Crece cobertura becas

REFERENCIA: López, I.(30 de diciembre de 2020). A pesar de la crisis económica por la pandemia, crece cobertura de becas. El Herald de Chiapas. Recuperado de:

<http://bit.ly/382qPhk>

NOTA:

A pesar de la crisis económica por la pandemia, crece cobertura de becas

El delegado de los Programas Integrales de Desarrollo, informó que Chiapas es el estado del país que mayor número de becas está otorgando.

A pesar de la complejidad económica causada por la pandemia del SARS Cov2 (Covid-19), el padrón de beneficiarios de los programas sociales crece constantemente, pero de manera especial las Becas Benito Juárez para el Bienestar en educación básica, en preescolar, primaria y secundaria, donde más de medio millón de madres de familia que están siendo beneficiadas.

El delegado de los Programas Integrales de Desarrollo, José Antonio Aguilar Castillejos, informó que Chiapas es el estado del país que mayor número de becas está otorgando, el monto por beca es de mil 600 pesos por bimestre, a nivel estatal suman 199 mil 636 los beneficiarios con una inversión global del orden de los mil 597 millones de pesos.



Precisó que al inicio de la administración pública federal el gobierno hizo un análisis de la situación de la educación básica y encontró que había una elevada deserción de las y los jóvenes de la educación básica por falta de recursos económicos para su permanencia.

No desertaban por gusto, o por que no les gustara la escuela, les faltaba el impulso económico para los pasajes, uniformes, manutención, y demás necesidades, por ello esta Beca Benito Juárez para el Bienestar es universal para todos los jóvenes.

El único requisito que se pide es que estudien, que lleguen a las escuelas públicas y obtengan buenas calificaciones, solamente a través de la educación vamos a salir adelante, esa es la aspiración y el propósito es que no haya jóvenes excluidos de la educación en el estado, abundó Aguilar Castillejos.

Puntualizó que en Chiapas son un millón 800 mil beneficiarios de todos los programas integrales de desarrollo con una inversión de más de 32 mil millones de pesos, desde que se inscriben en los programas reciben sus recursos de manera permanente y sin intermediarios.

COMENTARIO:

Debido a la crisis económica que se generó por la pandemia por Covid-19, el padrón de beneficiarios de los programas sociales crece constantemente, especialmente los dirigidos a los niños, niñas y adolescentes. La situación actual ha marcado cambios significativos en la vida cotidiana, como en la educación, ya que cambió de presencial a distancia, colocando a muchos estudiantes y profesores en posición de desventaja.

De acuerdo a un sondeo del SNTE, tres de cada diez docentes no cuentan con internet en casa, la mitad usó el celular para comunicarse con sus alumnos y sólo 52% reportó recibir apoyo de las autoridades educativas para la implementación del programa.¹ Esto ha marcado una gran diferencia entre las personas que tienen acceso y las que no, debido a que ahora dependen de un teléfono, computadora o tablet para poder tener acceso a ella.

Por lo que, los apoyos económicos han tenido un papel muy importante para evitar la deserción escolar por la falta de acceso a internet o a un dispositivo móvil, de esta manera se está haciendo válido su derecho a la educación y también es un estímulo para que puedan concluir sus estudios los estudiantes de los diversos niveles educativos.

RESPONSABLE: Itzel Bravo López

¹ Toribio, L. (23 de septiembre de 2020). Deserción escolar, otra pandemia; tres millones de estudiantes ya no continuaron su educación. Excélsior. Recuperado de: <http://bit.ly/34X5JPx>